
Câmara Municipal de Ribeirão Preto
Estado de São Paulo

REQUERIMENTO D E S P A C H O

.,-au-u....uu-uu-u- _ uu..n........
Presi '.

. I

Nº 000493 &'
REQUER INFORMAÇOES SOBRE ESTUDOS DE TRÁFEGO
E MELHORIAS NO TRÃNSITO NO BAIRRO QUINTINO
FACCI I.

SENHOR PRESIDENTE

Fomos procurados pelo Sr. Clariston Carvalho que pede
urgentemente a ação da prefeitura para estudos de trânsito na rua César
Montagnana em frente ao número 110, no Quintino Facci !, onde se encontra a
Escola Estadual Orlando Vitaliano e a UBDS (PMRP Secretaria Municipal da Saúde) que
atende à todos do bairro e adjacências.

Segundo nos informou, no referido local é quase impossivel
transitar, principalmente em horários de entrada e saída dos alunos, por ser uma
via de mão dupla e não comportar a quantidade de veiculos que por ali passam.

O mesmo ressaltou que, esta via é muito estreita e há muitos
condutores que param os veículos em ambos os lados, fazendo com que se torne
ainda mais complicado a passagem no local, possibilitando também para a
ocorrência de acidentes e dificultando o acesso a Escola e a UBDS.

Desta forma, é necessário que se faça estudos de tráfego pela
Transerp para que o local se torne viável para todos os motoristas e pedestres da
região, assim como, até mesmo buscar a possibilidade de tornar o local como via
de mão unica.

Diante do exposto,
REQUEREMOS, na forma regimental, que seja oficiado ao

Excelentíssimo Prefeito Duarte Nogueira, para que, no prazo legal, nos preste as seguintes
informações:
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. A Transerp já fez algum estudo sobre o trânsito no local? Qual?
. Será feita alguma visita in loco por algum responsável da prefeitura ou
da Transerp?

. Qual medida será tomada para a melhoria do trânsito no local ?

. Existe a possibilidade de tornar a via de mão unica?

Sala das sessõ 5 d fevereiro de 2018.
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